

Patroli Lautan Biru / Someah di Wilkum Polsek Cugenang

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 1, 2024 - 09:39



polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cugenang, Polres Cianjur, melaksanakan Patroli Lautan Biru / Someah guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Bripka Johan dan Bripka M. Nasirin pada hari Senin, 1 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, Kopol Tedi Setiadi, S.IP., menegaskan pentingnya kegiatan patroli

ini sebagai upaya proaktif untuk menjaga keamanan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. "Kami berusaha untuk selalu hadir di tengah masyarakat guna mencegah tindak kriminal dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Kompol Tedi Setiadi, S.IP.

Patroli ini meliputi beberapa desa di wilayah hukum Polsek Cugenang, yaitu Desa Mangunkerta, Desa Sarampad, Desa Talaga, dan Desa Gasol. Bripka Johan dan Bripka M. Nasirin melakukan berbagai kegiatan selama patroli, termasuk menyambangi warga yang sedang melaksanakan ronda malam, memberikan himbauan kepada petugas ronda, serta mengajak warga untuk meningkatkan keamanan dengan menggunakan kunci ganda pada kendaraan mereka.

"Patroli ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Kami menghimbau petugas ronda malam agar lebih aktif berkeliling ke pemukiman warga dan memastikan situasi tetap kondusif," kata Bripka Johan.

Bripka M. Nasirin menambahkan, "Kami juga menghimbau warga yang sedang beristirahat agar memilih tempat yang ramai, seperti SPBU, untuk mengurangi risiko terjadinya tindak kriminal."

Kegiatan patroli ini disambut positif oleh warga, yang merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi di lingkungan mereka. Masyarakat diajak untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan meningkatkan kewaspadaan dan kerjasama dengan aparat kepolisian.

Patroli Lautan Biru / Someah ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur, khususnya Polsek Cugenang, untuk terus hadir di tengah masyarakat dan memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.